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Buono è il cammino svolto in questi anni, iniziato lentamente. 
Visto il rinnovo di Diaconia avvenuto, considerato le loro esperienze, come 

partenza mi aspettavo linee più chiare e decise; 
Col senno di poi penso che l'aver cercato insieme il senso di cosa è importante e 

perché e come proporlo e viverlo nelle comunità, sia stata la linea migliore perché ha 
permesso di conoscerci e di iniziare a lavorare insieme. 

È stato un cammino positivo arricchito da momenti di riflessione che reputo 
importanti, da svolgere più ché a tavola rotonda a piccoli gruppi dove è più facile 
condividere le idee. 

Lo sguardo attento, il cuore aperto, le mani tese verso le povertà e realtà sociali 
presenti nelle nostre comunità sono la strada giusta per una Chiesa che annuncia. 

Vedo però mancare una pastorale familiare che accompagna la famiglia fino all' IC. 
Nei prossimi anni mi piacerebbe veder nascere iniziative e cammini che, pur 

valorizzando la ricchezza delle nostre 5parrocchie ci aiutino a camminare insieme in 
questa attenzione particolare alla famiglia. 

Sono sempre più convinta che i genitori oggi cercano luoghi d 'incontro dove 
sentirsi accolti ascoltati e confrontarsi. Hanno bisogno di sentire valorizzato il lavoro 
che fanno, compresa la fatica del loro impegno e avere riferimenti a cui tendere. 

Le nostre comunità possono essere terreno fertile in questo. 
A livello di CPPD5CP mi piacerebbe veder concretizzare una maggiore 

programmazione ; 
Ponendo attenzione alle linee del nostro Arcivescovo, a una conoscenza delle figure 

significative che hanno dato nome alle nostre Chiese, i Santi, mi sembrava 
significativo creare un itinerario dove concretizzare nelle varie realtà della Parrocchia 
tutto ciò in tappe concrete da vivere insieme. 

Grazie di tutto un abbraccione fraterno Tiziana  



 


